
第 2173 回例会 

７月 18 日 №3 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

本日のフォーラムは、前年度に立ち上げてか

らの経過や今後どのようなビジョンで取り組

んでいくかを皆さんにご報告をしていきたい

と思います。 

年長者の方々からの意見やアドバイスも頂

き、引き続き活動していきたいと思います。 

 ＜経過スケジュール＞ 

日程 内容 

2022  

8/23 

クラブフォーラム 

「オリエンテーション」 

9/27 第 1 回委員会「クラブの現状把握

のための実施内容の検討」 

10/11～25 アンケート実施「全会員に向けた現

状把握のためのアンケート実施」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/2 第 2回委員会「アンケート集計

及びクラブの現状把握」 

11/7･10・11 情報集会の開催「全会員からの

意見収集」 

2023  

1/31 

第 3回委員会「ビジョン声明と

各種目標の設定」 

2/14 クラブフォーラム「中間報告」 

3 月(実務無) 第 4回委員会「戦略的優先事項

を設定」 

5 月(実務無) 第 5回委員会「年次目標の設定

及び最終調整」 

7/17 クラブフォーラム「最終報告」 

今年度 2026～27 年度に向け実施と進

捗確認。行動目標の調整。 

 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

クラブフューチャービジョン副委員長



 

〈情報集会を経て〉     

◇増強活動「会員組織」 

    ・新会員向け研修 

    ・会員フォロー体制 

    ・50周年時 40名 

    ・10年後 50名 

    ・求める会員基準を持つ      …etc. 

    〇奉仕活動「奉仕プロジェクト」 

      ・地元への社会奉仕活動 

・橋本公園河津桜に関連した活動 

・定期的、継続的な奉仕活動 

・クラブを代表する奉仕活動 

・国際大会や海外への奉仕活動 

 (コロナ禍で取り組めていない)  …etc. 

    〇親睦活動「クラブ管理運営」 

・仲が良く会員同士を尊重するクラブの維持 

・高い出席率の維持 

・例会運営の現状維持（現状高く評価されている） 

・国内外含めたクラブ交流 

・海外姉妹クラブとの関係見直し  …etc. 

    〇その他、全体 

・伝統を誇れる品格あるクラブ 

・クラブとして差別化につながる特色を持つ 

・会員有志での活動（部活、勉強会、会食） 

・５０周年に向けた記念事業 

・事務局機能の対策 

・周年事業に向けた資金確保（クラブ財政の安定化） 

・新会員向け研修の確立 

・ＩＴへの対応           …etc. 

    〈クラブフューチャービジョンを 

奉仕活動の基盤に考える〉 

  

 

 

 

◇これまでの誇るべき奉仕活動のあゆみ 

年度 内容（要約にて） 

1976 淵野辺駅に小原銀之助氏制作の日時計

を市に寄贈 

1978 勝坂遺跡出土の顔面巴手模型を寄贈 

 

 

 

 

 

 

年度 内容（要約にて） 

1979 相模原・南・中 RC合同で市役所正面近く

に市民憲章碑を建立 

1980 相模原警察署に相模原市の航空写真を

寄贈 

1981 相模原市に芭蕉の句碑を寄贈 

1982 相模原警察署に交通安全指導広報車を

寄贈 

1983 相模原東 RCを設立 

1984 相模原市「たてしな自然の村」へ案内板

を寄贈 

1986 相模原北ＲＣを設立 

1987 「泳げ鯉のぼり相模川」事業 

1989 福祉施設に車椅子と福祉車を寄贈 

1990 光明学園相模原高校インターアクトク

ラブ提唱・発会式 

1991 女子美術大学通りに花梨の木を植樹 

1993 相模川清掃・献血活動  

1994 相模原警察署に薬物乱用防止ビデオの

贈呈、陽光園に永森会員作の日本画「萌」

を寄贈 

1996 相模原市に巡回福祉車「すこやか号」を

寄贈、千曲川ＲＣとの姉妹クラブ締結 

1998 青少年指導者養成セミナー（RYLA)開催。

「介護保険を語る会」400名の参加。 

1999 3 クラブ合同の職業奉仕シンポジュウ

ム。行政関連図書館に書籍寄贈。 

2000 ３年計画の初年度、旧国鉄跡地に河津桜

を植樹。「介護保険を考える会 2」開催 

2001 ２５周年事業としての河津桜の植樹 

2002 鹿島直麿ガバナー年度の地区大会開催。

講師は聖路加病院の日野原重明先生 

2003 「相模の大凧センター」開館記念「凧作

り体験教室」 

2004 「介護予防で明るい地域」シンポジュウ

ム開催、インドネシアにパソコン寄贈 

2005 新クラブ柴胡ＲＣ設立  

2006 30 周年記念事業として相模原市少年野

球協会に優勝旗、優勝杯、横断幕等寄贈 

2009 陽光園に遊具寄贈と夕涼み会協賛、マカ

ティポブラシオンＲＣとフィリピン食

料支援 

増 強 活 動 親 睦 活 動 

奉 仕 活 動 



 

 

  

2011 アニマルセラピー犬による地震災害地

慰問 

2013 アニマルセラピー犬による高齢者施設

慰問 

2014 アニマルセラピー犬による養護施設慰

問 

2015 消防団員発掘プロジェクト  

2016 マカティポブラシオンＲＣとの空飛ぶ

シューズプロジェクト 

2019 中国卓球元チャンピオン選手による卓

球教室 

2021 障がいを持った方を対象に、人力車に乗

ろうプロジェクト 

2021 周年記念事業として相模原市に寄付 

2022 少年野球ジュニア大会への出場対象者

への少年野球教室  

〈フューチャービジョン声明（案）〉 

     

  

 

 

 

    〈３つの基本方針（案）（行動目標）〉 

    1.奉仕活動を充実させよう 

①創立 50周年に向けて市民を共にした橋本公園

河津桜観桜会を企画し、公共イメージを高め

た継続的な奉仕活動を実現しよう 

②地域の福祉行政や青少年など地域課題や SDGs

に貢献しよう 

③ロータリーのグローバルな国際センスを実

感・体験しよう（海外友好クラブ：台中文心

RCやマカティポブラシン RC等 

④ロータリアンとしての高潔性を維持しつつ、

互恵的な関係を深め職業奉仕を実践しよう  

2.増強に努めよう 

⑤創立 50周年には 40人超の会員をめざそう 

⑥継続的な情報交換の機会を作ろう(丸福会等）

⑦新入会員には例会運営やロータリーの魅力を 

伝える機会をつくり退会防止に繋げよう 

3.親睦を深めよう 

⑧伝統的な高出席率を堅持し、いつも出席率を

85％超維持しよう 

 

 

⑨奉仕と増強活動への参加を通し、会員同士の親睦 

を深めよう 

➉会員の多様性を認め、高潔性を磨き会長はじめ 

理事役員のリーダーシップを尊重しながら会員の 

親睦の輪を広げよう 

⑪風通しの良いクラブ運営を心掛け、理事会やクラ 

ブフォーラム、情報集会では活発かつ積極的な意 

見交換に努めよう 

〈５０周年に向けた３つの基本目標（案）〉 

1.奉仕 

伝統とレガシーを誇る、我がクラブだからこそでき 

る奉仕活動を設定し５０周年に向けて準備する。 

２.増強 

５０周年に向けて４０名の会員を目指す。（発足時会 

員数３６名） 

３.親睦 

出席率８５％越を維持し、会員同士の親睦を深め明 

るく風通しの良いクラブを築く（２４名/２８名中で 

約８６％）とレガシーを誇る 

〈クラブフューチャービジョン策定委員会を設けてみて〉 

・クラブの歴史や将来を意識する機会作りができた 

・活気のある情報集会が開催できた 

・今後の年度計画を検討する為に良い準備委員会と 

なる 

・クラブ全員の意見を集約するのが難しい 

・委員会にて具体的な目標決定が困難   …etc. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

このところ関東では、尋常ではない暑さが続いて        

います。昨日東京では熱中症で救急で運ばれた人が 

５０人以上と報道されていました。猛暑のピークは 

今日までと言っていましたが、引き続き注意が必要 

＜裏ページに続く＞ 

 

伝統とレガシーを誇り、 

我がクラブだからこそできる奉仕活動に 

明るく取組み、創立５０周年を迎えよう 



 

 

ですね。熱中症の予防のポイントは、①エアコン、 

扇風機を適切に使用する。②のどが乾いていなくて 

も、こまめに水分補給をする。③外出時は涼しい服 

装で帽子や日傘をしようする。④熱中症警戒アラー 

ト発表中は外出を控える。などが上げられています。 

関東では暑さが問題になっていますが、ゲリラ豪雨 

により深刻な被害にあっている地域もあります。35 

度以上超える気温、ゲリラ豪雨と以前から言われて 

いる、日本亜熱帯化が進んでいるのではないか心配 

になりました。 

さて、そんな猛暑の中、17日（月）昨日になりま 

すが、少年野球ジュニア大会の決勝戦、そして閉会

式が行われ、そちらに参加してきた様子を少しお話

ししたいと思います。決勝戦は、矢三Ａリトルハン

ターズチームと橋本１丁目みどり野球部チームの

対戦、14対 1で矢三Ａチームが優勝しました。閉会

式には、竹田さん、櫻内さん、早川さん、大井さん、

阪西で参加してまいりました。閉会式では、優勝旗

の授与、カップの授与、来賓の挨拶をさせていただ

きましたが、グランドはほんとに暑く、ジュニアの

選手たちはこの中で試合を行っていたことに驚愕

しました。閉会式まで試合をみていたのですが、暑

い中、選手たちは声を出し、投げて、打って、走っ

て、とても一生懸命で、その様子とても感動しまし

た。試合ですから、勝つチームもあれば負けてしま

うチームもあります。でもきっとどのチームにもド

ラマがあり、この大会で頑張ったことが将来の糧に

なるのではないかと思います。その将来に向かって

頑張っている青少年たちを応援することができる

ことは、本当に嬉しいことですね。 

プロ野球では、｢大谷さん｣が超有名で、野球に詳

しくない私が知っているくらい有名ですが、相模原

市からもプロ野球選手が出ていますね。やはり一番

有名なのは、読売ジャイアンツ｢原辰徳｣監督でしょ

うか。相模原のジュニアからも将来のプロ野球選手

がでるかもしれないですね。少し調べてみましたら、

現在活躍している巨人の｢すがのともゆき｣選手は

鶴の台小学校で東林間ファルコンズチーム出身、ヤ

クルトスワローズの｢しおみやすたか｣選手は、相模

原市立星ヶ丘小学校出身だそうです。 

もう一つの話題ですが、7月 13日（木）に敦煌に

おいて、第 3回の会長幹事会が行われました。今回 

 

 

 

は中クラブが担当クラブだったので、例会会場で 

ある、こちらの敦煌さんで会議を行いました。参 

加者は草薙 AGほか 11名の合計 12名です。 

会議では、規定審議会、ポリオキャンペーン、 

地区財団セミナーについての説明がありました。 

まず規定審議会についてですが、これは 3年に 

1回で、地区の意向として出したいので、クラブ 

でも意見を出して欲しいとのことでした。当地区 

は過去より積極的な地区とのことなので、ぜひ意 

見を出していきたいと草薙 AGはおっしゃっており 

ました。締め切りは 10月 20日となります。 

次にポリオキャンペーンですが、現在は１０月 

６日 18：00～21：00にピアノコンサートが決定 

しております。チケットの割り当てもあるようで 

す。またポロシャツも一枚５，０００円で販売す 

るとのことなので、また情報が入り次第お知らせ 

いたします。このほかに各クラブで募金活動をお 

願いしたいとのことです。当クラブでは、特に活 

動の提案は出ておりませんが、他クラブと合同で 

何かできないか、これから考えていきたいと思っ 

ておりますので、また少し案がまとまってきまし 

たら皆様にお伝えしていきたいと思います。 

次の地区財団セミナーは７月１５日（土）に行 

われ、当クラブからは、奉仕プロジェクト委員長 

の横溝さんとロータリー財団委員長の田後さんに 

参加していただきました。補助金は一度採択され 

たら３年間は NGという時期もあったそうですが、 

今は毎年申請しても OKとのことを聞きました。 

今年の申請が採択されてもお金が入ってくるのは、 

来年度なのですが、うまく活用できるといいと思 

います。その後は懇親会がはじまり、お酒とお料 

理をいただきながら、各クラブの状況を増強活動、 

奉仕活動、近況を中心に話しをしましたが、増強 

では、とうとうかめりあクラブが男性解禁になり、 

早速男性会員が入会したということで、頑張って 

いるようです。 

当クラブは８月に増強フォーラムがあって、そ 

こで具体的に増強委員長より話しがあることを伝 

えました。最後に実は７月１３日が草薙 AGのお 

誕生日だったので、花束を会長幹事でプレゼント 

をし、更にハッピバースディの歌をみんなで歌う 

というサプライズを行い、大変喜んで頂けました。 

＜次ページへ続く＞ 



 

 

やはり他クラブのことを聞くのはとても勉強に

なりますね。合同例会の話しも出ています。また来

月の会長幹事会が開かれましたら、ご報告致します。 

最後になりましたが、佐々木会員の御尊父様がお

亡くなりになられたことの御霊前をクラブよりお

供えさせていただきましたことをご報告致します。 

佐々木会員にはあらためてお悔み申し上げます。 

それでは、本日の会長の時間を終わります。 

ありがとうございました。 

 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

①毎日暑いですね。くれぐれもご自愛ください。 

②本日はクラブフューチャービジョンについてで

すね。小崎パスト会長、宜しくお願い致します。 

③今月入会記念の皆様、おめでとうございます。 

●伊倉 正光会員 

①小崎会員本日の卓話、宜しくお願い致します。 

②入会記念日祝を頂きありがとうございます。 

●豊岡 淳会員 

①入会記念を祝って頂きありがとうございます。 

②気がつけば 15年。まだまだですね。 

●田後 隆二会員 

①入会記念祝を頂き、ありがとうございます。 

②財団セミナー、土曜日に横溝さんと出席してきま

した。 

●大井 達会員 

①入会記念日祝の皆様おめでとうございます。私も

お祝いして頂き、ありがとうございます。 

②小崎さん、フューチャービジョン宜しくお願い致

します。 

③阪西会長、閉会式お疲れ様でした。挨拶も素晴ら

しかったです。 

●小野 孝会員 

①小崎さん、卓話楽しみにしています。 

②入会日祝の皆さん、オメデトウございます。 

●竹田 繁会員 

   ①入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①本日のクラブフューチャービジョン、小崎委員長

ご苦労様です。 

 

 

 

②入会記念の皆様、おめでとうございます。 

●冣住 悦子会員 

①７月の入会記念日祝の皆様、おめでとうござい 

ます。 

②小崎さん、本日のクラブフォーラム、よろしく 

お願いします。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝いのみなさん、おめでとうございます。 

②クラブフューチャービジョンについて、小崎会 

員よろしくお願いします。 

③今日も暑いので、お体に気をつけて下さい。  

●佐々木 敏尚会員 

①私事ですが、７月１０日に父がガンのため亡く 

 なりました。クラブからはお心遣いを頂きまし 

て、誠に有難うございました。 

本日のスマイル額 22,000 円 

今年度の累計額   67,000 円 

             

（要約にて） 

◎ロータリー財団委員会   田後 隆二委員長 

７月１５日、財団セミナーへ 

奉仕委員会の横溝委員長と 

参加してきました。 

 今年度の補助金の応募は 

9 クラブ（例年は２０クラブ程度） 

でしたが、追加募集はないそ 

うです。次年度で補助金申請 

を予定している場合は、10/21、1/27のセミナーへの参 

加が必要です。大井会長エレクトは必ず出席ですので、 

次年度参加される場合は宜しくお願い致します。 

◎地区米山学友会    早川 正彦地区学友会委員 

 8月４日～６日米山学友会の 

世界大会が茨城県つくば市で 

開催されます。 

「米山学友会の在り方と世界大 

会の開催意義～米山の輪で 

熱くバトンを繋ぐ～」世界大会 

に地区委員として参加してきま 

す。後日、ご報告をさせて頂きます。 

また、総会の開催も予定しておりますので、日程等が 

決定しましたら、お知らせ致します。 

 

 



●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：黛 裕治 副委員長：冣住 悦子 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

                            櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 
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《７月のお祝・入会記念日祝》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     相模原市少年野球ジュニア大会が７月８日～

１７日ひばり球場にて行われました。酷暑の

中でも子供たちが楽しく試合をしている姿に

元気を貰いました。参加されました会員の皆

様もお疲れ様でした。 

 

 

第２７８０地区ガバナー事務所より 

①「END POLIO NOW」キャンペーン及び月間卓話依頼 

今年度のガバナー方針には「POLIO 根絶の推進」

とあります。会員一人一人が「ポリオ根絶はロータ

リーの最優先事項」であることを念頭に、ポリオ根

絶の重要性をご理解頂き、「END POLIO NOW」キャン

ペーンの募金活動の実施をお願い致します。 

    地区委員派遣による卓話、ポリオに関する資料や

動画提供等ご希望がございましたら、事務局までご

連絡をお願いします。卓話依頼期限:8月 31日 

 

※次回（7/25臨時理事役員会開催） 

・ロータリー財団奨学生 1名推薦承認について 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「我らの生業」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

・伊倉 正光会員 1992年 7月 8日 

・豊岡  淳会員 2008年 7月 1日 

・田後 隆二会員 2011年 7月 5日 

・大井  達会員 2015年 7月 7日 

・諸隈  武会員 2016年 7月 5日 

 

 

 

 

 

 

７月２５日 夜間例会「敦煌」１８：３０点鐘 

８月 １日 クラブフォーラム「会員増強について」 

担当：河野増強委員長 

  定例理事役員会 

８日 クラブフォーラム「奉仕活動について」 

担当：横溝奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

１５日 例会取止め 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/4) 

１名 ９６．２９％ １００％ 
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